

Bienvenida la papa

Categoría: Noticias

Creado: Lunes, 29 Marzo 2021 14:42 - Última actualización: Lunes, 29 Marzo 2021 15:29

Escrito por webmaster

Visto: 528



Muy buena acogida ha tenido durante esta semana la venta la papa, ese tubérculo tan codiciado en la cocina por sus bondades y del cual arribaron al Municipio unas 140 toneladas, al ser incluida la Isla en la estrategia nacional de distribución.

Desde el arribo al territorio de la anhelada vianda, que arribó en dos envíos por patana y desde la provincia de Cienfuegos, se les oferta a los consumidores tres libras, cada una a tres pesos.

Vale destacar la rápida distribución, pues llegó el martes y ese mismo día, en horas de la tarde-noche comenzó el traslado hacia las placitas y puntos de venta de la ciudad de Nueva Gerona hasta extenderse hacia los demás poblados.

Bienvenida la papa

Categoría: Noticias

Creado: Lunes, 29 Marzo 2021 14:42 - Última actualización: Lunes, 29 Marzo 2021 15:29

Escrito por webmaster

Visto: 528



Bienvenida la papa

Categoría: Noticias

Creado: Lunes, 29 Marzo 2021 14:42 - Última actualización: Lunes, 29 Marzo 2021 15:29

Escrito por webmaster

Visto: 528



Bienvenida la papa

Categoría: Noticias

Creado: Lunes, 29 Marzo 2021 14:42 - Última actualización: Lunes, 29 Marzo 2021 15:29

Escrito por webmaster

Visto: 528
